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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2019年 8月 日
己亥年七月初九

9 高邮 26℃—35℃
多云到阴，有分散雷阵
雨，偏东风4级左右。
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创文明城 做文明人

今日总值班 刘久凤

责 编 张维峰 版 式 张增强

本报讯（记者 子杼）记者日前从市统计局获悉，
上半年，全市实现社会消费品零售总额累计101.9
亿元，增幅9%，增幅位居扬州各县（市、区）第一。

据市商务局有关人员分析，我市社零增幅领跑扬
州主要原因是限上企业持续发力，大类商品拉动有
力，零售业支撑力强。今年上半年，全市批发业、零售
业、住宿业和餐饮业分别实现社会消费品零售总额
12.53亿元、73.37亿元、0.61亿元、15.39亿元，其中零
售业和餐饮业增幅较明显，分别增长9.9%和17%。

上半年实现社零总额101.9亿元
增幅扬州各县（市、区）第一

本报讯（通讯员 徐静 记者 翁正倩）
6日下午，省自然资源厅副厅长袁晓军
率督导组来邮，督导我市排查整治违规
建设殡葬设施工作。副市长李深红参加
督导座谈会并作工作汇报。

督导组一行先后来到611省道两侧
零散墓穴平迁点、高邮殡仪馆殡仪服务
中心、车逻镇闸河村骨灰堂、高邮墓园等
处，调研殡葬基础设施建设情况，并听取
我市排查整治违规建设殡葬设施工作情
况汇报。袁晓军对我市排查整治违规建
设殡葬设施工作给予肯定。同时，他希

望我市在下一步工作中进一步靠实措
施，突出重点，落实责任。

李深红表示，我市将继续加强殡葬
法规、节地生态安葬理念和惠民殡葬政
策的宣传，动员、引导广大群众转变观
念，自觉参与殡葬整治行动；不断完善
设施建设，结合我市开展的零散墓穴集
中安放工作，推进以生态节地安葬为重
点的殡葬设施建设；强化殡葬管理，规
范殡葬服务和收费行为，巩固殡葬整治
工作成果，切实减轻人民群众的殡葬负
担。

省督导组来邮督导殡葬设施建设工作

本报讯（记者孔令玲）8日下午，我市召开市区住
宅小区物业管理暨文明城市创建工作推进会，部署城
区住宅小区环境综合整治专项行动。市委常委、政法
委书记徐健参加会议，副市长李生主持会议。

据了解，从8月起，我市对市区范围内的住宅小
区开展综合整治，内容包括小区环境整治、完善消防
设施、僵尸车清理、健身器材维修更新、“三线”整治、
严管不文明遛狗、油烟排放整治、环卫设施设置等8
大类问题，实现环境优美、秩序良好、设施完备、管理
到位、群众满意的整治目标。

徐健要求，要突出问题导向，勇于破解难题；突出
责任导向，敢于履职担当；突出为民导向，善于发动群
众，不断提高创建工作的责任感。要认清定位，履职
尽责；广泛宣传，强化管理；精心组织，务求实效。要
强化组织领导，抓好责任落实，强化督查考核，为创建
文明城市、建设“强富美高”新高邮作出更大的贡献。

李生要求，要充分认识本次专项行动的重要性
和紧迫性，吃透会议精神，明确职责任务。要充分调
研，建立长效管理体制机制；善于学习、勇于创新、敢
于担当，扎实推进专项整治行动。

会上，市住建局负责人解读了《市区住宅小区创
建文明城市环境综合整治专项行动实施方案》和《高
邮市市区住宅物业管理暨文明城市创建工作考核办
法（暂行）》。市公安局、城管局、生态环境局、高邮镇
相关负责人以及物业公司代表作了表态发言。

市区住宅小区环境整治行动启动

本报讯（通讯员 杨平 记者 殷朝
刚）7日下午，我市召开全市工业重大项目
督查推进会，通报1至7月份全市重大项
目推进情况，再次部署推进全年工业重大
项目建设。副市长王永海出席会议。

截至目前，我市工业重大项目已签
约项目58个,在建项目46个,已认定新
开工项目29个，占目标的72.5%，其中扬
州市级认定4个，占目标的66.7%，市本
级认定25个，占目标的73.5%；新竣工项
目21个，占目标的47.7%，其中扬州市级
认定6个，占目标的54.5%，市本级认定
15个，占目标的45.5%；达产达效项目通

过扬州市级认定15个，占目标的68.1%。
会上，王永海充分肯定了今年以来

工业重大项目建设取得的成绩，他同时
要求，要经常联系企业,开展以企招商、
以商引商等活动，用心用情解决企业家
的诉求，最大化捕捉项目信息；各乡镇园
区、各相关部门要按照“双把关”的要求
招项目、引项目，把控项目质量；要进一
步完善工业项目问题动态化协调机制，
通过现场会商会办、纪要督查等机制，力
促项目快签约、快投产、快达效；要进一
步优化服务环境，采取上下联动、左右联
动、部门联动等措施压实推进项目建设。

全市重大项目督查再推进

本报讯（记者 陆业斌）8日上午，市委常委、市政
府党组成员杨文喜主持召开全市非洲猪瘟防控工作
会议，进一步贯彻落实国务院办公厅关于加强非洲
猪瘟防控工作的意见，提出具体工作要求，坚决打赢
非洲猪瘟防控攻坚战。

杨文喜要求，与会部门单位要进一步提高政治
站位、明确工作责任、守好工作底线、压实工作举措，
全面排查全市面上情况，实行网格化管理，执行联系
卡制度，严格执行屠宰场“两项制度”，严控省市交界
卡口，严防生猪无序流动，科学化推进病死猪无害化
处理，坚决杜绝餐厨垃圾喂养。市保险公司要积极
做好理赔工作，做到应保尽保。市监委要加大督查
问责力度，严厉打击病死猪乱抛现象。市农业农村
局、发改委要加强冻猪肉储备，满足市场需求，确保
猪肉价格平稳有序。

会上，杨文喜还对全市防汛防旱、农村人居环境
整治以及乡村振兴巡视整改工作进行了动员部署。

市政府部署非洲猪瘟防控工作

高邮工业首家百亿级“航母”企业，中
国民企制造业500强，港珠澳大桥3000
多吨抗震钢材制造商……冠有诸多荣誉
的秦邮特钢在落户高邮的十年时间里，不
但快速崛起成为工业战线的排头兵，而且
不惜重金进行技术改造、提升装备水平，
全力打造绿色钢铁企业,实现生态环保与
经济效益同步飙升。

2.5亿元新建8个封闭料场大棚
原辅料全部实现封闭式管控

7日上午10时30分许，热浪滚滚，秦
邮特钢码头一派繁忙的运输景象。装有
大量原辅料的船舶停靠在码头，不停歇地
通过起吊设备被装卸到货车上。一旦货
物装满，每辆货车上配备的绿色自动化覆
盖棚立即延展开来，将整个车厢覆盖得严
严实实。运输原辅料的卡车来回穿梭，途
中十余辆移动式雾炮车向空中喷雾，车辆
所经之处扬不起一点尘土。车辆从码头
直驱而下，通过内部专属物料通道直达封
闭式堆料场。记者在现场看到，在此过程
中还有大型雾炮车和洒水车进行全程“跟
踪清理”，运输过程的扬尘可谓“插翅难
飞”。

“为减少原辅料等粉尘对外界的影
响，公司去年完成了两件大事。”据该公司
安全环保部门相关负责人姜素琴介绍，一
是投资1600万元的物料通道建成使用，

二是投资2.5亿元新建了8个全封闭料场
大棚。这两项工程的建成使用，有效控制
住了物料运输、转运过程中的粉尘和无组
织扬尘对大气的污染。

在秦邮特钢最大的主原料封闭式
堆料场内，记者看到，4套 80米射程的
雾泡喷淋装置正居高临下对堆放其中
的铁矿粉等主原料进行 180 度喷雾。
料场主任蒋伙俤介绍说，目前公司对矿
粉、煤炭等所有原辅料全部实现封闭式
管控。去年建成的8个全封闭料场大棚
占地面积共约 125000 平方米，主原料

堆场占地面积约4万多平方米，其中投
资1亿元完善了所有的喷淋装置以及装
卸料设施，使这些原料在内部转运中减
少污染。

据了解，除此之外，公司还建设了防
尘防风网设施，实施了皮带机和通廊的全
部密封，采用了除尘灰密闭式管道气体输
送和吸排车输送。同时，配置了11部扫
路车、洒水车、雾炮车等装备，并完善原有
的喷淋设施，有效控制了粉尘污染以及废
水、噪音对环境的影响，确保了各项排放
数据低于国家排放标准。（下转3版）

秦邮特钢：绿色发展步履坚
□ 郭玉梅/文 王林山/摄

本报讯（通讯员 黄呈
记者 葛维祥）8日下午，扬
州市督查组来我市督查
2019 年度水污染防治工
作。副市长王永海参加活
动。

今年以来，我市以三垛
西大桥和高邮湖湖心区两
个国考断面为核心，增设43
个监测断面，定期监测、定
期通报。国、省考断面优III
断面比例为71.4%，达到年
度目标要求；年度水污染防
治工程项目按照“工作项目
化、项目清单化、清单责任
化”的建设举措，全力推进6
大类26个水污染防治工程
项目，整体进展达69.23%；
年度主要水污染物总量减
排方面，截至目前，已完成
家庭农场规模化畜禽养殖
减排项目和6家化工企业结

构关闭减排项目。经济开发区污水处理
厂和湖西污水处理厂日处理量均达到年
初预设值。

在邮期间，督查组听取了我市推进
水污染防治工作专题汇报，实地察看了
水污染防治相关设施建设情况，对我市
推进水污染防治工作举措有力、方法创
新予以充分肯定，并对下一步工作提出
了具体要求。

王永海表示，将对照全年目标任务，
采取“要求上月月保、责任上个个担、任
务上条条清”的措施，坚决打好水污染防
治攻坚战。
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